## **HOMENAIE**

En diciembre del año 2022 falleció Alejandra Rey, estudiante de la Licenciatura en Filosofía de la Universidad Nacional del Comahue e integrante de los proyectos de investigación pertenecientes al Centro de estudios que edita esta revista.

Alejandra fue una mujer excepcional, la mejor estudiante de Filosofía que conocimos, desde la creación de la carrera en la Facultad de Humanidades. De haber superado su cruenta enfermedad, contra la que luchó hasta el último día, hubiese desarrollado una vida académica promisoria. No sólo leía con agudeza cuanto texto filosófico se le ponía en frente, material de las cátedras y libros que hallaba y adquiría, sino que debatía con pasión los temas, siempre presentando con honestidad sus posiciones y dispuesta a recibir las contrarias a las suyas. Estas virtudes, que bien prometían el desarrollo de una carrera personal exitosa, pero en su propio beneficio, parecían insuficientes para Alejandra si no las ejercía con otros, junto a otros: compañeros de estudios y profesores. A pocos años de comenzar la carrera, en la que sólo le quedaba presentar su tesis de Licenciatura, ya había organizado grupos de estudios, eventos de Filosofía e incluso integrado el Consejo directivo de la Facultad.

La vida filosófica, bien vivida, es en comunidad. Alejandra, como pocos, nos enseña que eso es posible.

Elizabeth y Carlos